

EL CÍRCULO DEL EJECUTIVO

López Obrador perfiló a integrantes de su Gabinete, en el que destacan figuras con trayectoria académica y en el sector económico.



Alfonso Romo

JEFE DE LA OFICINA DE LA PRESIDENCIA
Empresario de Nuevo León. Accionsita del Grupo Plenus



Carlos Manuel Urzúa

HACIENDA
Egresado del Tec de Monterrey. Doctor en economía por la Universidad de Wisconsin



Graciela Márquez Colín

ECONOMÍA
Licenciada en economía por la UNAM. Maestría en economía por El Colegio de México



Rocío Nahle

ENERGÍA
Es ingeniero químico por la Universidad de Zacatecas. Ha laborado en diversas áreas de Pemex



Javier Jiménez Espriú

COMUNICACIONES Y TRANSPORTES
Ingeniero egresado de la UNAM. Ha sido subsecretario de la SCT.



Olga Sánchez Cordero

GOBERNACIÓN
Ministra en retiro de la Suprema Corte de Justicia



Alfonso Durazo

SEGURIDAD PÚBLICA
Fue secretario particular de Luis Donaldo Colosio, vocero con Vicente Fox en la Presidencia



Esteban Moctezuma

EDUCACIÓN
Pública. Ex titular de Sedesol y de Gobernación en la gestión de Ernesto Zedillo



Héctor Vasconcelos

CANCILLERÍA
Diplomático de carrera



Víctor Villalobos

SAGARPA
Ex subsecretario de Semarnat y Sagarpa.



Jorge Alcocer

SALUD
Investigador del Instituto Nacional de Nutrición



Irma Eréndira Sandoval

FUNCIÓN PÚBLICA
Académica. Especialista en transparencia



María Luisa Albores González

SEDESOL
Agrónoma por la Universidad de Chapingo



Josefa González Blanco

SEMARNAT
Egresada de Derecho de la Universidad Anáhuac



Luisa María Alcalde

TRABAJO
Licenciada en Derecho por la UNAM y ex diputada.



Alejandra Frausto Guerrero

CULTURA
Directora de Difusión Cultural del Claustro de Sor Juana



Miguel Torruco

TURISMO
Ex secretario de Turismo del Gobierno de la CDMX



Román Guillermo Meyer

SEDATU
Arquitecto por el Tec. Maestría en Gestión Urbana

Tercer piso

Efectos del tsunami. El resultado de la jornada electoral ha comenzado a tener efectos al interior de los partidos políticos, principalmente en el Partido Revolucionario Institucional, que fue el último en salir a reconocer el arrasador triunfo de Morena en el país y Sinaloa, que era considerado uno de los pocos bastiones priistas, pero también fueron arrasados por el tsunami provocado por Andrés Manuel López Obrador. Carlos Gandarilla dio a conocer que esperarán a que concluyan los cómputos distritales para definir las acciones a tomar. Lo mismo ocurrirá en Acción Nacional, porque los resultados fueron los peores de su historia. Tendrán mucho trabajo que hacer de reconstrucción.

En falso. Dicen los fortenses que después del conteo del total de las casillas a la que el gozo se le vino al pozo fue a la expresidenta del Partido Revolucionario Institucional en El Fuerte Maribel Vega Quintero, excandidata a la diputación local por el Distrito Electoral 01. Esto porque festejó en falso su triunfo, ya que, cuando menos pensó, el que le ganó fue el de Morena, PT y PES, Gildardo Leyva, quien le salió adelante por los votos de Choix, donde también ganó la alcaldía Omar Gil Santini, por encima de Lindolfo Reyes, postulado por el PRI, Panal y Verde, quien pretendía reelegirse, pero el efecto AMLO también lo arrasó.

Catarsis. Con la derrota a cuestras y dicen que a sabiendas de que tiene todo en contra en el interior del Partido Acción Nacional, el senador ahomense Francisco Salvador López Brito empezó a erigirse en una especie de guía para salvar lo que queda regresando a los principios del instituto político. Es más, está planteando la refundación del blanquiazul. Así, con esta base, López Brito, quien fue el coordinador de la campaña en Sinaloa del excandidato presidencial Ricardo Anaya, está convocando a un debate interno. De entrada, reconoce el daño que les hizo llegar a la contienda divididos. Sin embargo, más tardó en dar la cara que algunos panistas en recriminarle que es el menos indicado para hacer ese llamado. Él y su grupo fueron los que provocaron la división por su ambición de poder, ya que las candidaturas las concentraron en sus familiares y las de sus grupos. Por lo pronto, quienes dirigen el PAN en la entidad y los municipios andan viendo para todos lados para «capearse los trancazos», que no tardan en arrear.

Cumplirá. En Mazatlán, el casi alcalde electo, Luis Guillermo Benítez Torres, prometió como una de sus prioridades el combate a la corrupción, y el caso del tiburionario del Acuario es uno de los temas principales. En el están involucrados cuatro exalcaldes: Jorge Abel López Sánchez, Alejandro Higuera, Carlos Felton y Fernando Pucheta Sánchez. Habrá que ver el manejo que le da luego de que la administración de Pucheta Sánchez fue acusada de darle un uso político al inhabilitar a Higuera y Felton, cuando ambos se perfilaban como posibles opositores en la contienda electoral que a final perdieron.

Nueva independiente. Ayer trascendió que Gloria González Burboa, quien fue candidata a diputada federal por el Distrito 04, que corresponde a los municipios de Guasave, El Fuerte y Choix, representando a los partidos PAN, PRD, PAS y Movimiento Ciudadano, regresó a buscar su curul al Congreso local, así como lo hicieron otros de sus compañeros. Lo único que le pasó a la exdiputada priista durante esta campaña, aparte de haber logrado 22 mil 175 votos, fue que le quitó la filiación el partido que la postuló, pues anunció que su reincorporación a las tareas legislativas sería como diputada independiente. En el caso de los diputados guasavenses que habían solicitado licencia, Feliciano Valle Sandoval y José Menchaca López, ya declararon que no volverán a buscar su lugar y dejarán que sean sus suplentes, Antonio Gutiérrez y Guillermo Barrera, quienes terminen la legislatura.

En la indecisión. Pese a que el virtual diputado local José Manuel Valenzuela López aseguró que sin importar el resultado que arroja el conteo de las boletas electorales de la jornada del 1 de julio no regresaría a la presidencia municipal de Angostura, ahora el popular Chenel pone en duda si regresa o no de nuevo a la silla de la alcaldía. Decisión que deberá tomar apresurado debido a que el 15 de este mes vence la licencia que solicitó para irse a la candidatura por el Partido Sinaloense. El presidente municipal con licencia dijo que en estos días analizará con la familia si regresa o lo toma como proceso para prepararse para cuando llegue al Congreso del Estado.

Crónica

Los minutos más importantes entre EPN y AMLO

Ciudad de México. (Por enviado especial Hatdadriel Aragón) Desde las 08:00 horas fueron llegando diversos medios a instalarse frente de Palacio Nacional. Curiosos preguntaban qué pasaba, y a lo lejos se escuchaba la respuesta: «Ahorita se va a reunión AMLO con Peña Nieto». La cita estaba pactada a las 11:00 horas. Poco a poco, reporteros, fotógrafos y camarógrafos fueron llegando, también seguidores de Morena. Como es su forma de ser, el virtual ganador de la elección 2018 llegó a la cita pactada en un vehículo para nada ostentoso color blanco, solo con su chofer. Todo se paralizó por unos momentos. Alrededor del auto había una ola de personas, algunas para lograr la mejor foto o video; otros simplemente para estrechar su mano. El llanto de emoción invadió a uno de los seguidores de Andrés Manuel que estaba feliz del resultado del domingo. Fue así como inició esta tan comentada primera reunión entre el mandatario mexicano y el candidato por la coalición Juntos Haremos Historia. La reunión fue privada entre ellos dos. Las primeras imágenes comenzaron a compartirse por redes sociales. Miles de personas comentaban esta reunión en internet. Cientos de periodistas esperaban a López Obrador en el salón Tesorería, de Palacio Nacional, donde compartiría algunos puntos que trató con Peña Nieto en la reunión de unos 40 minutos. Al término de su conferencia de prensa, dejó el salón y abandonó Palacio Nacional. Afuera, miles lo esperaban. Banderas de Morena y de México ondeaban, celebraban lo que acababa de ocurrir unos minutos antes: el actual presidente recibiendo al virtual ganador de la elección presidencial 2018.



Para entender...

Anuncia equipo de transición

Luego de la reunión de este martes con Enrique Peña Nieto, Andrés Manuel López Obrador anunció a su equipo de transición, integrado por siete personas, dos de ellas mujeres: Tatiana Clouthier y Olga Sánchez Cordero. Además de ellas, forman parte del equipo Julio Scherer, Héctor Vasconcelos, Marcelo Ebrard, Carlos Urzúa y Alfonso Romo. De los siete integrantes, cinco han sido ya señalados como probables para formar parte de su gabinete de López Obrador, mientras que también forman parte del equipo de transición Tatiana Clouthier, quien fue su coordinadora de campaña, y Julio Scherer.